

## Medieninformation – Rückblick 2015

### **Februar – Papstbesuch mit Spendenübergabe**

Bei einer Audienz bei Papst Franziskus erhielt die Kinderhilfe Bethlehem nicht nur dessen Segen, sondern auch eine Spende über 15'000 Euro für das Caritas Baby Hospital in Bethlehem. Gespendet wurde das Geld von der Vereinigung Italienischer Kommunen (A.N.C.I.). Eingesetzt wurde es für ein neues Beatmungsgerät.

### **März/Mai – Linard Bardill singt für das Caritas Baby Hospital**

Am Sonntag, 1. März trat der Bündner Liedermacher Linard Bardill gemeinsam mit dem Kontrabassisten Bruno Brandenberger im Filmtheater des Verkehrshaus Luzern auf. Die Einnahmen aus dem Konzert übergab Bardill im Mai persönlich dem Caritas Baby Hospital. Begleitet von einer Arabisch sprechenden Dolmetscherin zog er von Bett zu Bett. «Ich verfolge die Arbeit des Kinderspitals seit langem und stehe voll und ganz hinter dessen Bemühungen, allen Kindern medizinische Versorgung zu ermöglichen», so der fünffache Familienvater.

### **April – Reportage über das Caritas Baby Hospital**

Am Mittwoch, 15. April zeigte das Bayerische Fernsehen (BR) in der Sendung «Stationen» eine Reportage über das Caritas Baby Hospital. BR-Redakteur Klaus Wölfle beschrieb darin den Alltag kranker Kinder am Geburtsort Jesu und die Probleme, die sich aus dem ungelösten israelisch-palästinensischen Konflikt ergeben.

### **April – Chefärztin Dr. Marzouqa erhält KAAD-Auszeichnung**

Dr. Hiyam Marzouqa, Chefärztin des Caritas Baby Hospitals in Bethlehem, wurde für ihr besonderes Engagement in ihrem Heimatland ausgezeichnet. Sie erhielt den diesjährigen «Peter Hünermann»-Preis des Katholischen Akademischen Ausländer-Dienst KAAD in Deutschland.

### **Juni – Sibylle Hardegger neue Präsidentin der Kinderhilfe Bethlehem**

Die 48-jährige Theologin Sibylle Hardegger wurde an der Generalversammlung am Mittwoch, 10. Juni in Luzern zur neuen Präsidentin der Kinderhilfe Bethlehem gewählt. Hardegger studierte Theologie und Kunstgeschichte und engagiert sich seit 2014 im Vorstand der Kinderhilfe Bethlehem. Pfarrer Paul Rutz wurde für sein fünfzehnjähriges Mitwirken als Präsident, Vizepräsident und Vorstandsmitglied in der Kinderhilfe Bethlehem verdankt.

### **Juli – Palästinensisch-deutsche Zusammenarbeit für Migrantinnen in Berlin**

Zwei Sozialarbeiterinnen aus dem Caritas Baby Hospital in Bethlehem/Palästina leiteten diesen Sommer Kurse für Migrantinnen in Berlin. Im Zentrum der arabischsprachigen Veranstaltungen stand die Erziehung von Kindern in einem fremden Kulturkontext.

*Ausführliche Informationen finden Sie unter: <http://www.kinderhilfe-bethlehem.ch/presse/>*

#### **Spenden**

Kinderhilfe Bethlehem  
Spendenkonto PK 60-20004-7  
IBAN CH17 0900 0000 6002 0004 7  
[www.kinderhilfe-bethlehem.ch](http://www.kinderhilfe-bethlehem.ch)

#### **Medieninformationen**

Sybille Oetliker  
Geschäftsleiterin Kinderhilfe  
Bethlehem  
Tel. +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt  
Medienbeauftragter  
paul.padrutt@padruttpr.ch  
Tel. +41 43 268 33 77